
 Ortsbeirat Naumburg Altenstädt 
 

Ortsbeiratssitzung vom 14.11.2012 um 20.00 Uhr 

 

Im DGH Altenstädt 

 

Anwesend: 

Vom Ortsbeirat:                     Yvonne Franke 

                                              David von Knebel 

                                              Bernd Ritter 

                                              Bruno Wicker 

                                              Markus Schlutz                                               

 

Entschuldigt:Tanja Dobrick 

                                               Helene Pfeil 

                                               Tanja Köhler 

                                               Markus Zuschlag 

  

Vom Magistrat: Michael Dobrick 

                                               Mike Meyer 

 

Stadtverordnete:Reza Ghaboli Rashti 

Stadtverwaltung: 

Schriftführerin:Yvonne Franke 

 

Eröffnung der Sitzung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 

Die Ortsvorsteherin Yvonne Franke eröffnet die Sitzung, begrüßt die anwesenden Mandatsträger und 

Gäste und stellt die Beschlussfähigkeit fest.  

 

 

Punkt 1: 

Straßenbeleuchtung 
 

Yvonne Franke informiert kurz über die Möglichkeit die nach der Umrüstung auf LED besteht, die 

Dauerleuchten am richtigen Fleck zu positionieren, eventuelle Veränderungen könnten im Frühjahr 

2013 mit der EON umgesetzt werden.  

Da die Anzahl der jetzigen Dauerleuchten nicht feststand wurde erst einmal grundsätzliches vereinbart. 

-Es ist zu erstreben das die Beleuchtung 15 min vor dem ersten Bus einsetzt. 

-Das die Dauerleuchten an markten Punkten oder Straßenkreuzungen 

     geschaltet werden sollten. 

 

Eine detailliertere Planung soll in der nächsten Sitzung erfolgen, wenn die bisherige Anzahl der 

Dauerleuchten bekannt ist. 

 

Folgende Lampen wurden nicht auf LED umgerüstet: 

-Parkplatz DGH (der Parkplatz ist auch jetzt schon recht dunkel vielleicht kann hier ein andere 

Leuchtkopf gewählt werden). 

-Treppe Dorfplatz Leuchtmittel nicht klar definierbar (Rundleuchte) 

 

 

Punkt 2:   



Geschwindigkeitsanzeigentafel  
 

Die Standorte der Geschwindigkeitsanzeigentafel sollten nach Anschaffung der neuen Anlage 

überdacht werden und eventuelle neue Standorte benannt werden. 

Die Alten Standorte in der Korbacherstr., Wolfhagerstr.,Kasselerstr und er Straße Zur Pforte sollen 

beibehalten werden. 

 

Neue Standorte sollten in der Waldeckerstraße sowie in der Straße Zur Pforte, 

Fahrtrichtung Dorfmitte,  nach Ansicht des Ortsbeirates geschaffen werden.  

Die dann im Wechsel mit den anderen Standorten bedient werden. 

 

 

Punkt 3: 

Verschiedenes 
Errichtung eines Verkehrsspiegels 

Es wurde bei der Stadtverwaltung angeregt an der Kreuzung Wolfhagerstr/ Kasselerstr einen 

Verkehrsspiegel einzurichten da große Fahrzeuge nur sehr schlecht die Straße nach rechts einsehen 

können. 

Der Ortsbeirat befürwortet einen Verkehrsspiegel im Hinblick auf die großen Fahrzeuge an dieser 

Stelle. 

 

Die OV informiert dass am 28.11.2012 wieder ein Seniorentreffen stattfindet Beginn ist um 14.30 im 

DGH. 

Die Ortsbeiratsmitglieder treffen sich am Dienstag 27.11 um 19.30 Uhr im DGH 

zum vorbereiten der Veranstaltung. 

 

Yvonne Franke informiert das die Ergebnisse der Bestandaufnahme zum Sanierungsaufwand der 

einzelnen Friedhöfen (außer Kernstadt) jetzt vorliegen und stellt die darin enthaltenen Maßnahmen die 

den Altenstädter Friedhof betreffen kurz vor.  

Diese Bestandsaufnahme wird auch Gegenstand der nächsten Sitzung am 03.12.2012 sein. 

  

Die Ortsvorsteherin Yvonne Franke schließt die Sitzung um 21.15 Uhr. 

 

Gez. Yvonne Franke 

 

Schriftführerin 

Ortsvorsteherin 
 


